

2024-25 Guía de Regreso a Clases



La mayoría de las clases comienzan el 27 de agosto.

CAMS y Sato comienzan el 19 de agosto.

Comuniquense con su escuela local para más detalles.

Creando Juntos Un Futuro Mejor

Oueridos padres y guardianes,

¡Bienvenido al Distrito Escolar Unificado de Long Beach y al año escolar 2024/25! Estamos encantados de tenerlos como parte de nuestra familia del Distrito Unificado de Long Beach. El nuevo año escolar siempre es emocionante y está lleno de amplias oportunidades para el éxito de los estudiantes y la participación de los padres.

Considere esta Guía de Regreso a Clases como un manual de "inicio rápido" que proporciona un breve resumen de información clave y una lista de verificación útil para ayudar a comenzar el año escolar sin problemas. Puede encontrar información detallada y notificaciones requeridas para los padres en nuestras pautas anuales para padres y estudiantes, disponibles en **Ibschools.net/guidelines**. También podrá encontrar recursos útiles para el regreso a clases en una página web diseñada especialmente para usted (**Ibschools.net/back2school**), que incluirá videos y otros recursos para ayudar a que la transición de regreso a la escuela de su hijo sea lo más fácil posible.

Como padres y cuidadores, ustedes desempeñan un papel esencial en el éxito académico de sus estudiantes. Ofrecemos muchas maneras para que usted se mantenga informado, conectado e involucrado en la educación de su hijo. Le animo a que visite la escuela de su hijo y nuestros sitios web del LBUSD con frecuencia para mantenerse bien informado sobre todo lo que sucede en la escuela de su hijo y en todo nuestro distrito. Revise nuestra información sobre la Universidad para Padres en **lbschools.net** y síganos en *X, Instagram, Facebook* y *YouTube* en @LongBeachUSD.

Todos los días, trabajamos para garantizar que **Vision 2035** se convierta en una realidad para nuestros estudiantes y familias a través de un plan estratégico integral. A través de este trabajo, nos comprometemos a garantizar que nuestros estudiantes prosperen durante muchos años y sean adultos preparados para el futuro cuando lleguen a graduarse de la escuela preparatoria.

Espero que el comienzo de este año escolar sea magnifico y espero verlos en nuestras escuelas durante las próximas semanas.

En asociación,

Jill A. Baker, Ed.D. Superintendente de Escuelas

Publicado agosto de 2024

Comuniquense con nosotros

SITIO WEB DEL DISTRITO **Ibschools.net**

SITIO WEB ESCOLAR

Nombre de la escuela.lbschools.net

Ejemplos: avalon.lbschools.net

avalon.lbschools.net los-cerritos.lbschools.net

Para preguntas relacionadas a: ENSEÑANZA INFANTIL Ibschools.net/earlylearning

ESCUELAS PRIMARIAS/K-8° (562) 997-8247

ESCUELAS INTERMEDIAS (562) 997-8100

ESCUELAS PREPARATORIAS (562) 997-8115

Manténganse Conectados



@LongBeachUSD













Vean los próximos eventos del distrito en **Ibschools.net/calendar**



peachjar para las familias de LBUSD

Como parte de nuestros esfuerzos para ser más respetuosos con el medio ambiente, hemos pasado de la entrega de papel a un folleto electrónico a través de Peachjar. Los volantes de LBUSD o de entidades gubernamentales/sin fines de lucro aprobadas por el distrito se enviarán directamente a su correo electrónico y se publicarán en el tablero de folleto electrónico de su escuela.

Las familias pueden ver los volantes actuales de los próximos programas y eventos haciendo clic en el botón Peachjar en el sitio web de su escuela.

LISTA DE VERIFICACIÓN para el regreso a clases



Revisen Ibschools.net y los sitios web de las escuelas para la información más reciente y actualizaciones.



Asegúrense de que su información de contacto esté actualizada en ParentVUE. Este sitio web permite que los padres vean la información actual e histórica, incluyendo la asistencia diaria, calificaciones y más. Si no recibe correos electrónicos, mensajes de texto o llamadas telefónicas sobre su hijo, o si necesita ayuda para suscribirse, por favor comuníquese con su escuela.



Realicen su verificación anual en línea. Las familias deben confirmar que recibieron y actualizaron la información importante para la escuela en *ParentVue*.



Asegúrense de saber la hora en que comienzan las clases. En la mayoría de los casos este otoño las escuelas preparatorias comenzarán alrededor de las 8:45 a.m., y las escuelas intermedias a las 8 a.m.



Obtengan vacunas para todos los miembros elegibles de la familia. Los funcionarios de salud han determinado que las vacunas son seguras y efectivas. Las vacunas son una parte importante de protegerse a sí mismo y a los demás. Conozcan más en el sitio web de Servicios de Salud y Sociales de Long Beach en *longbeach.gov/health*.



Estén pendientes de la actividad de sus hijos en las redes sociales. Recuerden que los estudiantes que hacen amenazas, incluso si es broma, pueden enfrentar arresto y consecuencias disciplinarias graves, incluso la expulsión. Si ustedes o sus hijos ven o escuchan algo sospechoso, por favor digan algo.



Practiquen rutinas nuevas.

Las rutinas diarias tales como levantarse y vestirse a tiempo, comer a un horario regular y sentirse cómodo junto a otros adultos y niños son parte importante de la transición de regreso a clases.



Nuestro Compromiso con la Seguridad

Protección y Seguridad Escolar

Nuestras escuelas trabajan estrechamente en colaboración con la policía todos los días, frecuentemente el trabajo se lleva a cabo fuera del ojo público para mantener a nuestros estudiantes seguros. Revisamos continuamente nuestros planes de seguridad utilizando la orientación de las agencias policiales locales y nacionales y otros expertos nacionales.



Más información en **Ibschools.net/safety**.

Recordatorios del Tráfico y Peatones

El volumen de tráfico peatonal y vehicular aumentará alrededor de las escuelas a medida que comiencen las clases. Recuerden de:



- · Usar más precaución
- · Ceder el derecho de paso a los peatones
- · Evitar conducir distraídos
- · Mirar y obedecer a los guardias de cruce escolar
- · Seguir los procedimientos de dejar los niños en la escuela
- · Enseñarles a sus hijos a siempre cruzar la calle en un cruce peatonal

Salud/Bienestar en Casa

Se les recuerda a los padres que deben monitorear estos síntomas potenciales diariamente antes que los niños vayan a la escuela:



- · Fiebre de 100.4 grados o más
- · Tos, dolor de garganta, congestión o moqueo nasal
- · Falta de aire o dificultad para respirar
- · Nueva pérdida del gusto u olfato
- · Escalofríos o dolores musculares o corporales
- · Nausea, vómito o diarrea

El niño debe quedarse en casa si está enfermo, y comuníquese con su escuela.

El 7 de junio de 2023, la Mesa Directiva de Educación de LBUSD aprobó la Visión 2035, una visión a nivel comunitario de cómo el Distrito debe servir a los niños desde el nacimiento hasta 12° grado escolar y más allá para el año 2035. Está compuesto de retratos, o metas del distrito, elaborados conjuntamente con estudiantes, familias, personal escolar y miembros de la comunidad, y esto nos ayudará a guiar el plan detallado a seguir, o el plan estratégico, para LBUSD.



Durante el año pasado, los estudiantes, las familias, los miembros de la comunidad de LBUSD y la Coalición de Guía Visión 2035, un grupo de 103 estudiantes, personal y familia y miembros de la comunidad seleccionados, participaron en reuniones y encuestas para ayudar a desarrollar la Visión 2035.

El producto final cuenta con cuatro componentes: un retrato de graduado, un retrato de adulto, un retrato del sistema y una declaración de valores fundamentales. Una descripción completa de estos retratos y el plan aprobado de la Visión 2035 está disponible en <u>lbschools.net/strategicplan</u>.

Manténganse atentos para obtener información adicional sobre la Visión 2035 durante el año escolar 2024-2025.